

*Comunicación
agresiva y sus
consecuencias*

CARATULA

- Alumna: Sheyla Yesenia Rosmery Cojtin Baquin
 - Grado: Segundo Basico
 - Grado: Sección B
 - Área: Comunicación y lenguaje
 - Catedrático: Esdras López
 - Fecha: 14-03-2022

Comunicación Agresiva

La comunicación agresiva es una forma de defender una opinión o comentario a través de formas basadas en la agresividad, sin respetar a nadie y obviando los derechos de cualquier persona



CONSECUENCIAS DE LA COMUNICACION AGRESIVA



- ALTERACIONES EMOCIONALES: LA PERSONA AGREDIDA EXPERIMENTA SENTIMIENTOS DE FRUSTRACION Y DESAGRADO, PUDIENDO LLEGAR A SUFRIR DEFICITIS DE AUTOESTIMA. LA PERSONA AGRESIVA TAMBIEN SUELE EXPERIMENTAR SENTIMIENTOS DE TENSION, DESCONTROL, ENFADO, ODIO, FRUSTRACION Y BAJA AUTOESTIMA
- VIOLENCIA: LOS COMPORTAMIENTOS AGRESIVOS, EN SU FORMA MAS EXTREMA, DAN LUGAR A DIFERENTES TIPOS DE VIOLENCIA, POR EJEMPLO AL MALTRATO FAMILIAR

PERDIDA DE RELACIONES SOCIALES

- Aquellos que conviven con personas que presentan este estilo de comunicación acaban generando rechazo hacia ellos alejándose o actuando con el mismo formato y enfrentándose

PROBLEMAS DE SALUD FISICA

- La agresividad y la ira pueden facilitar o empeorar ciertos trastornos (p.ej., cardiacos y circulatorios).

DIFICULTADES EN EL MUNDO LABORAL

- Encadenar conflictos, no aceptar el rol de autoridad, discutir temas importantes entre otras situaciones son aspectos que suelen deteriorar las relaciones laborales y que parecen con personas que utilizan este estilo de comunicación. Nadie acepta a un líder así y ningún buen líder acepta a un compañero que trate así al resto del equipo



WEBYEMPRESAS.COM
COMUNICACIÓN
AGRESIVA

GRACIAS POR SU ATENCIÓN

